

# Descartan *datos cargados*

**VIOLETA HUERTA**

El senador Higinio Martínez Miranda afirmó que en estos momentos no se puede asegurar que alguien tenga asegurada la candidatura de Morena a la gubernatura mexiquense y rechazó que existan datos cargados en el proceso interno de su partido.

En conferencia de prensa anunció que buscará ser el coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, pero aclaró que en estos momentos ningún partido puede designar candidato, pues eso sólo se hará hasta que exista una convocatoria y se den los tiempos.

Sin embargo, señaló que el coordinador de los trabajos deberá ser de Texcoco, aunque aclaró que no está obsesionado con ser candidato.

También afirmó que los eventos que ha realizado han sido dentro del marco

legal, pero no son actos de precampaña, ni de campaña, aunque a otros partidos les preocupe.

El partido, dijo, designará a un coordinador de los trabajos del partido que culminará el siguiente año, pero no a candidato, hasta que exista la convocatoria y se den los tiempos.

Admitió que muchas veces los coordinadores terminan siendo candidatos, pero se debe seguir un proceso.

Al ser cuestionado en tomo a que cada vez es más fuerte el señalamiento de que la secretaria de Educación, Delfina Gómez será la candidata a la gubernatura, dijo que no ve en este momento que alguien tenga asegurada esa posición.

Su evento, admitió, busca que se consideren esas movilizaciones porque aspira a ser coordinador de los trabajos y quien tenga esa figura, consideró, deberá ser de Texcoco, mientras la candidatura se

**Higinio Martínez** anunció que no apoyarán la propuesta de los gobiernos de coalición,

definirá por encuesta.

A pregunta expresa, el senador señaló que no ve datos cargados en el Estado de México, ni una señal que le diga 'párate o síguete' y se atiene a lo que dice el presidente de que cada uno se exprese.

Afirmó que en sus eventos no hay uso de recursos públicos, pues no lo han hecho y no hay posibilidad de que lo hagan.

Consideró que se deben cambiar las restricciones que tienen los actores políticos para hablar y expresarse, pues hay libertad de expresión, pero todo puede ser usado con fines electorales.

VIOLETA HUERTA



**Higinio Martínez** ofreció una conferencia.

El senador anunció que no apoyarán la propuesta de los gobiernos de coalición, pues el PRD, dijo, anda "de arrastrado" con el PRI, cuando su líder nacional, Jesús Zambrano fue guerrillero para combatir al régimen priista y ahora trabaja con ellos.

El PAN, dijo, surgió también para combatir al PRI, fueron adversarios y ahora esa alianza está cuestionada, pues no ha servido ni para ganarle a Morena.